
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山崎 聡亮会長 

 連休中に台風 19 号が来まして関東地方、東北

地方の一部に大変な被害が発生しております。皆

さんのお宅はどうだったでしょうか。 

明治の物理学者寺田寅彦の有名な言葉「天災は

忘れたころにやってくる」というのがありますが、

最近は「天災は忘れぬうちにやってくる」という

ことで台風が頻発しております。13日の朝、カラ

ッと晴れたものですから近辺を自転車で回りま

したら、芝川周辺は冠水しているところがあり、

開成高校のグランドとその周辺、阿部金物の倉庫

が冠水しており、大宮公園のひょうたん池も水が

溜まっていました。テレビで川越の特養老人ホー

ムの 1 階が冠水したと放送しておりました。ちょ

うど私のところで屋上の防水工事を連休前に終

えたところだったので、上からの水は防げたが下

からの水でやられたということで、今は近くの体

育館に避難されているそうで、大変な状況です。

創造力を膨らませ「もし冠水したらどうしよう」

「もし屋根の梁が落ちたらどうしよう」と日頃か 

 

 

 

ら思いを巡らせておくことが大事なのだろうと

思いました。国家の戦争は知恵によって避けるこ

とができますが、天災ほど恐ろしいものはないと

言われていまして、起こるものとして我々も生活

して行かなければならないと改めて思ったとこ

ろでした。 

 佐藤さんにホストをしてもらっていますアレ

クサンドラさんが 13・14 日の昼だけ我が家にや

って来ました。サナさんは非常にシャイで、日本

語が基本的な単語しかまだよくわからないとい

う中で、片言の英語でサナさんの状況や家のこと

を聞いてみました。お父さんは大学院を出て博士

号を取得しメディカルな仕事をされていると、お

母さんは小学校の先生で、お姉さんは外国に留学

の経験があり、サナさん自身もイギリスやフラン

スやアフリカに留学したという経験を持ってい

るようです。私の息子と話しておりましたら、「私

のピアノと歌を聞いてくれ」と歌ってくれたそう

です。低音の迫力のある歌声で素晴らしかったと

言っておりました。佐藤さんの家の居心地が良い

ようで、「家(佐藤会員宅)に帰りたい」と帰ってし

まいました。佐藤さんの家に慣れたのだと思うの

と同時に、言語が通じない、相手もシャイで、大

変な 2か月間であったのだろうと想像がつきまし

た。これからもよろしくお願いいたします。 

  

 

大沢 守輝幹事  

① やどかりの里バザー、アルディージャ観戦、

台風の為中止となる。 

②  
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RI テーマ「ロータリーは世界をつなぐ」（Rotary Connects the World） 

大宮南 RC 運営方針「地球人として、何か良いことをはじめよう！」 

 

 

 

 

② 10 月 20 日(日)10 時より募金活動を行う。 

③ 交換留学生坂口七蛍さんの 9 月のレポート

を回覧。 



  

 

  

 

  

 

 

 

 

山崎聡亮会長 10 月 3 日に主に会長経験者に集

まっていただき長期戦略会議を行いました。中長

期ビジョンを皆で共有して同じ方向に進んで行

けるようにとクラブ協議会に至りました。ご意見

をよろしくお願いしたいと思います。 

宗像英明研修委員長 会員増強をして大きなク

ラブを目指していくのか、増やさないで顔の見え

る範囲の 50名位を存続させていくのが良いのか、

今後どうするのか決めていこうということです。

奉仕活動を積極的に行っていくのか、会費の中で

寄付して行けば良いのではないか、という話も出

ました。例会のあり方、理事会のあり方、地区出

向、定款の見直し、会費の使われ方、奉仕事業の

あり方を考えて行く必要があります。 

＜グループに分かれ協議後発表＞ 

大沢守輝幹事 インターアク

ト・ローターアクトの流れをバ

ックアップして盛り上げていこ

う、そして一緒に何かをやって

いけたら良いなあと思います。

ローターアクトは 30 歳で卒業

になってしまうのですが、卒業後の次のステージ

として大空 RC へ入る流れを作ってあげて、そこ

で活躍してその後に大宮南 RC に入ってくれたら

良いと考えています。 

橋本洋子会長エレクト 募金活

動は今後も行っていった方が良

いのではないか、卓話に来るゲ

ストに対するお礼をもう少し上

げた方が良いのではないか、や 

 

 

 

 

 

 

 

 

どかりの里や白菊苑などの活動はそれほど負担

になるものではなく今までやってきた歴史もあ

るので続けた方が良いのではないか、ナディアが

帰国した後も訪問するような活動ができたら良

いのではないか、というようなことを皆さんで話

し合いました。 

鈴木孝宏会員 今やっている中

で出来上がってきた事業であれ

ば次に引継いで任していく、そ

のまま継続していくよりは新し

い事業をしていく事も必要なの

ではないかという意見が出まし

た。地域の中のニーズを探していくためにアンテ

ナを高くして新しいことを探していく事が重要

課題なのではないかという話になりました。 

小平啓介パスト会長 ナディア

を通じてできたコネクションを

生かし国際交流を構築していき

たいと感じております。南クラブ

は女性の比率が非常に高いので

このウーマンパワーを存分に生かして南クラブ

のカラーを醸し出していけたら思っています。 

宗像英明研修委員長 ローター

アクトクラブはできたばかりで

RC のような高額の会費は無理だ

と思うが、集まるたびにクラブ

が負担するのは大変ではないか

という意見が出ました。RC は増

えることは難しいと思うので今の規模でやって

いくのが良いのではないかということでした。  

ニコニコ BOX             ￥19,000                                           

 

                  

佐藤 一博会員増強維持委員長 

 12月3日の会員増強のクラブ協議会に向け、

ご紹介いただける方を用紙にご記入の上提出

していただきますようお願いします。 

 

橋本 洋子会長エレクト 

 次年度の委員会のアンケートを取りたいと思

います。できるだけご希望に添えるようなメン

バー構成にしたいと思いますのでご協力お願い

いたします。締め切りは今月中です。 

 
会員数 40 名  出席者数 20 名 出席率 50.00％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 2 名 

 

本日の撮影者          高橋 満広会員                 

￥                                            

 

                  


